

Au Parti socialiste, une élection et une lente reconstruction

Le Vésulien Alain Balandier est réélu premier secrétaire fédéral du Parti socialiste de Haute-Saône. Son objectif : tisser des liens avec la Nupes pour trouver des candidats communs lors des prochaines échéances électorales.

Le Parti socialiste (PS) en Haute-Saône n'est pas mort. « Oui, il reste des militants socialistes et des élus ! 25 % des conseillers départementaux sont affiliés à notre organisation et deux maires, ceux d'Héricourt et de Lure, font partie de notre mouvement et sont à jour de cotisation », prévient Alain Balandier, secrétaire fédéral du Parti socialiste sortant. Le Vésulien a été réélu à l'unanimité des suffrages jeudi 16 février, à Vesoul. Sur 116 adhérents, 56 votants se sont déplacés pour participer à ce vote interne jugé « rigoureux ». Une précision qui fait suite aux débats liés au vote contesté du premier secrétaire national, Olivier Faure.

« On a clarifié notre appartenance à la famille de la gauche »

En Haute-Saône, la rose n'est pas fanée : « On a un travail de reconstruction à faire », admet le secrétaire fédéral. « Notre union avec la Nouvelle union populaire écologique et sociale (Nupes) nous a permis de clarifier les choses avec nos militants et nos sympathisants :



Alain Balandier, à gauche, est réélu 1^{er} secrétaire fédéral du PS en Haute-Saône, ici en compagnie de Loïc Niepceron, conseiller régional PS. Photo d'archives ER/Didier FOHR

nous avons signifié notre appartenance à la grande famille de la gauche. L'union est un combat, nous avons des réunions avec les autres mouvements, et notre objectif de mener des actions communes. Le Parti socialiste s'est bien maintenu lors des dernières élections locales grâce au travail reconnu de nos élus et à l'engagement de nos militants (N.D.L.R. : contrairement aux Présidentielles et aux législatives. On veut tisser des liens pour parvenir à désigner des candidats communs pour les élections municipales, départementales et régionales prochaines. »

« Il faudra que la Nupes se rééquilibre »

En marge de cette élection, neuf secrétaires de section ont été désignés (lire par ailleurs). Le congrès de Marseille qui s'est tenu en janvier dernier, a notamment permis de trancher le débat stratégique et « de confirmer l'engagement du parti dans le rassemblement de la gauche et de l'écologie. Nous savons qu'il faudra que la Nupes évolue et se rééquilibre pour s'élargir », conclut la fédération socialiste de Haute-Saône. La rose espère retrouver des couleurs.

E.C.

Les neuf secrétaires de section

Ont été élu(e)s secrétaires de section jeudi 16 février, à Vesoul : Christiane Costy (section de Gray), Patricia Burgunder (section d'Héricourt), Laurent Jacquin (section de Lure), Simone Tupin (section de Marnay-Pesmes), Martial Marchesini (section de Montbozon), Jérôme Drezet (section de Port-sur-Saône), Germaine Bonnefon (section des Quatre cantons), Laurent Delain (section de Scey-sur-Saône), Xavier Picaud-Bernet (section de Vesoul).